

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



MONREAL: "NO SOY PARTE DE UN CORO INCONDICIONAL, ESTOY CON AMLO"; EXPECTACIÓN POR EL MENSAJE DOMINICAL DEL PRESIDENTE

El político de Zacatecas, es un hombre al que gusta encarar retos que se atraviesan en su trayectoria, como fueron sus aspiraciones para gobernar el estado en el que nació, cuando superó obstáculos que puso el beneficiario del crimen de Luis Donaldo Colosio o los que se encontró en la entonces delegación Cuauhtémoc, para que no llegara al cargo.

O los que le pusieron para impedir gobierne la ciudad capital, cuando el abuso de género que, desde entonces le echó montón, quiso que llegara otra, Claudia Sheinbaum Pardo y no él.

Hoy, el legislador, el primero que, en tribuna de Comisión Permanente, cando fue diputado, LXII Legislatura, denunció costoso avión presidencial que adquirió Felipe Calderón para uso del sucesor priista, Enrique Peña Nieto, un abuso en épocas de crisis económica en la nación.

7 mil millones de pesos pagó la nación por inservible aparato, hoy, arrumbado en una terminal aérea, cual vergüenza de cómo un Presidente en este país, como Calderón Hinojosa, pagó tanto por una nave que, años después, se arrumbaría en algún rincón de algún hangar.

"Fuego amigo", tiene que soportar el senador de Morena, coordinador parlamentario de la bancada y presidente en Junta de Coordinación Política, que le enderezan nada más y nada menos que tres "distinguidas" correligionarias: la jefa en gobierno capitalino, la gobernadora de Campeche y su antecesora en delegación Cuauhtémoc.

:					, case		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		25/11/2022	COLUMNAS Y
٠						7	2,00 0 00 00 000000			ARTÍCULOS

Sí, Claudia Sheinbaum, Layda Sansores San Román y Dolores Padierna Luna, son las que, en virtual abuso de género, de poder, organizan "campaña negra" en su contra, cual acusa en entrevistas que concede el senador Monreal; "guerra sucia", en redes sociales, entre la clase política de Morena y la bancada que coordina desde el 2018, encargo al que llegó cuando lo desplazaron de la candidatura para jefe de gobierno en CDMX.

Reiteramos, todos unidos contra Monreal, es un aparato de "guerra sucia" y "fuego amigo", que se hace cruento a través de "periodicazos" o intentos de rebelión en la coordinación parlamentaria, cuando desde el Antiguo Edificio del Ayuntamiento, Palacio Nacional o Campeche, "manipulan" incondicionales, para defenestrar al coordinador parlamentario.

Además, politiquería y "politiporquería", "aderezo" de esa "campaña negra" contra el legislador de Zacatecas, quien gusta de ejercer su bagaje y no incurrir en provocación o perder temple, para despotricar o fustigar al jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, y de esa manera, Andrés Manuel López Obrador, con más razón, ordene que lapiden y quemen en leña verde a Ricardo Monreal, a la medianoche, en el Zócalo-CDMX.

En este espacio, señalamos que un político, debe aplicar la máxima que reza: entre gitanos, no se leen la mano, ni mucho menos, ser malagradecidos con el amigo, el correligionario o el ciudadano, que, en su momento, ayudó en su trayectoria.

Ricardo Monreal Ávila, hay que decirlo, es uno de ellos, sabe hacer y dejar amigos por donde su trayectoria lo lleva, porque, volvemos a reiterar, uno nunca sabe cuándo necesita de ellos.

Tampoco vivir el momento; el encargo, es efímero, 3 ó 6 años, en la curul, escaño, la Presidencia, gobierno del estado, alcaldía, Congreso local.

¡Vamos pues!, no marearse ni perder estribos, desde un tabique, cuando se quiere sobresalir sobre el adversario o el enemigo político-personal.

:				7	A CERCA AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		25/11/2022	COLUMNAS Y
٠						2,000 11 00 100 000 00			ARTÍCULOS

Si los senadores capitalinos, Minerva Citlalli Hernández Mora y César Arnulfo Cravioto Romero; o el legislador José Antonio Cruz Álvarez Lima, de Tlaxcala o los tres representantes que tiene Campeche en la sede senatorial, son los que a través de chismes, rumores incurren en el "corre, ve y dile", en el "comprar, vender y revender", o el repudiante "llevar y traer", allá ellos, que se dejan manipular.

Empero, hay que decirlo, así como tienen legítima libertad para actuar de acuerdo a sus intereses personales, están lejos de llenar un lugar como el que tiene su actual coordinador parlamentario. No olvidar que "el honor no es la silla", sino quien se sienta en ella.

Entonces, lo mejor que pueden hacer en los tiempos de sucesión, "del Presidente para abajo", es propiciar armonía, camaradería y "sana cercanía", entre militancia, correligionarios y simpatizantes de Morena y del "movimiento", como llaman miembros de su clase política y afán de "transformación", que desean para la República.

Parafraseando al presidente Andrés Manuel López Obrador, ¿dónde estaban?, cuando en la sucesión delamadridista, el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, la maestra Ifigenia Martínez, Porfirio Muñoz Ledo y otros destacados priistas de la época, exigieron al Presidente de la "renovación moral", que el candidato presidencial del partido, no fuera a por "dedazo", como finalmente así fue, a favor de Carlos Salinas de Gortari.

Aún dentro del PRI, formaron la famosa "Corriente Democrática", y desde esa plataforma, surgió el PRD, lo que hoy es Morena. Cuando Manuel Bartlett Díaz, ¡ni siguiera imaginaba! que, tres décadas después, encontraría "militancia", impunidad y abuso de poder, en el partido que fundaron el hijo del general Lázaro Cárdenas (Morena, es antecedente del PRD) y Porfirio Muñoz Ledo, entre otros destacados políticos de la auténtica izquierda en el país, como el ingeniero Heberto Castillo Martínez, qepd.

:				7	A CERCA AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		25/11/2022	COLUMNAS Y
٠						2,000 11 00 100 000 00			ARTÍCULOS

Escisión priista que propició Miguel de la Madrid, con la cerrazón que ejerció contra esa Corriente Democrática, al negarse a recibirlos, dialogar, acordar y llegar a una mejor ruta para la democracia en la institución que fundó el prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles, no debe repetirse.

En este espacio, volvemos a alertar a uno de los sucesores de Miguel de la Madrid en la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador, repasen y sopesen importancia de un movimiento de escisión en Morena, si actúa y procede como uno de sus antecesores en el poder.

Que haga a un lado el estilo personal de hacer política, de manera siniestra, perversa, tenebrosa, maquiavélica y diabólica, darle la vuelta a ese fallido ejercicio del poder y buscar diálogo, armonía, negociación, acuerdos y altura de miras, por el bien del partido que fundó... y del país.

Cual partido preponderante en el país, lo que ocurre entre su clase política, impacta en la nación y los mexicanos, no quieren revivir trágicos episodios como la sucesión salinista, cual señalamos en esta columna.

En el antecedente del PRDI, hoy Morena, cuando los priistas que encabezó el ingeniero Cárdenas Solórzano, padecieron "guerra sucia" que hicieron desde el CEN del PRI y "Los Pinos", se escuchó y fuerte, la frase, "disciplina, no significa sumisión", Tesis que, en el régimen de la "transformación", el ex diputado federal y ex consejero electoral, Jaime Cárdenas Gracia, la llamó "ciega obediencia", en el efímero encargo que ocupó, al cual renunció, por no seguir lineamientos "a modo".

Ayer, el aspirante a la candidatura presidencial de Morena, volvió a pronunciar palabras semejantes, cuando, en entrevista que ofreció, lo cuestionaron si tenía distanciamiento con Andrés Manuel López Obrador y por ello, intentos de rebelión de los miembros de la bancada.

-"Yo estoy con el Presidente, pero no formo parte de un coro incondicional de seguimiento. O sea, yo estoy con el Presidente, pero tengo mi opinión propia, mi criterio y lo que estoy intentando es que el órgano legislativo sea un auténtico órgano de control legislativo, que sea un contrapeso y que sea un órgano equilibrador en las decisiones que tomamos".

:							A voltage	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		25/11/2022	COLUMNAS
								2,00 0 00 100000 00			ARTÍCULOS

Palabras que expresó ayer Ricardo Monreal, por la mañana, en reunión que tiene el grupo parlamentario, previo a la sesión ordinaria, en el contexto de la observación que, antier, hizo en el mismo encuentro del grupo parlamentario, representante de Tlaxcala, José Antonio Cruz Álvarez Lima, quien espetó, en clara alusión al político de Tabasco:

-"Es que aquí, solamente está un proyecto, el que está con el Presidente y el que no está".

Ayer, para los estudiosos e investigadores del presidencialismo mexicano y nuestro sistema político, Ricardo Monreal, creó la frase; "estoy con el Presidente, pero no formo parte de un coro incondicional". Es decir, en su trato con el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, evade lambisconería y zalamería, el clásico, "sí, señor Presidente, lo que usted diga", pero es cuidadoso en ejercer hacia el mandatario, institucionalidad, discreción, lealtad, confianza y respeto.

Para quienes forman parte del coro incondicional, y acusan a Monreal de traidor, ayer, replicó:

-"Bueno, tan nunca lo he traicionado, que todas las reformas que, al Presidente le interesaban, como movimiento y como titular del Ejecutivo que presentó como iniciativas, salieron, incluyendo nombramientos que no fueron fáciles, incluyendo nombramientos que no fueron cómodos y que su desempeño, debe ser valorado".

No lo dijo, pero la dedicatoria fue directa para la controversial maestra, Rosario Piedra Ibarra, que, de no ser por la pericia, bagaje y visión de Ricardo Monreal Ávila, hoy, no despacharía como presidenta en Comisión Nacional de Derechos Humanos; o esos convenencieros priistas que, por tapar corrupción, pillaje y saqueó en estados que gobernaron, entregaron el poder a Morena y, con ello, congraciarse con el presidente López Obrador y asegurar empleo al dejar el encargo, con una embajada.

Aunque sí ponderó trabajo institucional que les encomienda el Presidente, como miembros del grupo mayor en el Senado:

:				7	oliv,		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		25/11/2022	COLUMNAS Y
٠						•	700 400 100 100 100			ARTÍCULOS

- -"Pero todos los nombramientos y la libertad con la que hemos decidido, es real. Por ejemplo, les puedo decir que, en la designación de ministros de la Corte, del Fiscal General, de magistrados electorales, de magistrados administrativos, ha sido el Senado y construcción de la mayoría calificada".
- -"Todo eso que ustedes ya conocen, todas las reformas, ahí sí, el Presidente ha sido muy enfático en que su interés, el interés del movimiento y de la República, es que surjan, que salgan y que se aprueben y yo he construido. Aquí, ni una se ha detenido, ¡ninguna!".
- Es verdad, líneas arriba, resaltamos bagaje del político de Zacatecas que, de manera institucional, cual obliga responsabilidad en el encargo, lo aplica para que las iniciativas del Presidente, se aprueben, sean de mayoría calificada o absoluta.
- Hay que decirlo, Monreal, tiene esas dos "mayorías" en la sede del Paseo de la reforma, número 135; entre sus correligionarios, aliados y adversarios y no confundir con enemigos políticos.
- Resultados en su estilo personal de hacer política, mucha política y dejar amigos por donde pasa.

iQué tal!

EN EL CHACALEO

Expectación por la marcha dominical de pasado mañana, en la que, reiteramos, se esperan los millones de movilización que desee el convocante y promovente de la manifestación por el IV año de gobierno y "transformación" del país, Andrés Manuel López Obrador... La concentración, hay que decirlo, es partidista, de correligionarios, simpatizantes y militantes del partido que, la visión política del mandatario, creó... Si el político de Tabasco es el único orador o varios, es lo de menos, lo que esperan los sectores políticos, sociales y económicos del país, es su mensaje, que no serán más que lineamientos para terminar los dos últimos años del tramo sexenal y la señal que envíe para los protagonistas que buscan la candidatura presidencial del partido en el 2024... Deleznable, inmoral, denigrante, que dirigentes de los nobles comerciantes ambulantes en CDMX, los obliguen a asistir a la marcha, con amenaza de que si no acuden, los suspenden en temporada navideña en sus lugares de venta... Inútil, forzarlos a presentarse a la contramarcha, con todo y "pase de lista", cuando los trabajadores del comercio informal, sí tienen sentido común y conocen que no hay de

:				4 06303 As	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		25/11/2022	COLUMNAS
					, ,			ARTÍCULOS

otra... ¡Viva México! ¡Viva!... Como en la vieja época del PRI, gobernadores del partido en el poder se pelean por hacer notar quién de ellos "moviliza", jacarrea, pues!, más personas a la caminata... Que si pagan hotel, viáticos, transporte, o que si los obligan a acudir, es lo que se presenta en estos casos, cuando concentrar miles de personas en un lugar, se trata... Esperamos que el mensaje de Andrés Manuel López Orador, sea el de la unidad nacional, de todos los sectores políticos, sociales y económicos, no de un frente oficial, ni declarar la guerra político-electoral-penal, al adversario... Que los dos últimos años que restan al Presidente, sean de armonía, paz y progreso de México, que le vaya bien al mandatario en su gobierno y ello, se refleje en el bienestar de los mexicanos. ¡Ojalá!... Tampoco que haya enfrentamiento entre los manifestantes del "Frena" o de las familias que buscan a los que desaparecieron de su núcleo... ¡Cuidado!... Que esas tres manifestaciones, sean pacíficas, no de violencia o agresión... Por la representación que llevará como presidente de la mesa directiva en Cámara de Diputados a la Interparlamentario México-España, Santiago Creel Miranda, no presidirá la sesión del martes próximo, en la que se pone a consideración del pleno, el dictamen que presentó el presidente López Obrador, en materia de reforma electoral constitucional... Esa ruta, ya la planteó el líder del grupo mayor, Moisés Ignacio Mier Velazco, quien con el titular de Segob, Adán Augusto López Hernández, analizan cuándo presentan el plan "B" en materia de leyes secundarias, si antes o después que deseche la plenaria de los diputados, el plan "A"... Combate a violencia y delincuencia, propició una víctima más, el general José Silvestre Urzúa Padilla, coordinador de la Guardia Nacional en Zacatecas, quien pierde la vida durante enfrentamiento contra civiles armados, en límites con SLP... ¡Caramba!... Esa tragedia, una vergüenza para el gabinete de seguridad, en el que Adán Augusto López Hernández, la titular de Seguridad y Protección Ciudadana y Ricardo Mejía Berdeja, Subsecretario, están inmersos en la ambición, avaricia y codicia de obtener candidatura de Morena para la Presidencia, gobierno capitalino y el de Coahuila, que ofrecer resultados a las mexicanos, en la responsabilidad que les encargo su jefe... ¡Híjole!... Ayer, en la sesión que, por separado realizaron senadores y diputados, guardaron minuto de silencio en memoria del general Silvestre Urzúa, lamentaron y condenaron el crimen... La representación popular en San Lázaro, llevó a cabo sesión solemne, para conmemorar Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer; el pleno guardó minuto de silencio por víctimas de feminicidios y urgieron necesidad de respetar derechos de niñas y mujeres... Diputada del PRI, Jaqueline Hinojosa Madrigal, solicitó minuto de silencio, el cual, concedió Karla Yuritzi Almazán Burgos -Morena-, con funciones de la presidencia en mesa directiva... Cómo recibirían el mensaje que hizo el presidente de Chile, Gabriel Boric Font, que expuso ante el pleno del Senado, en sesión solemne... En el contexto del golpe militar en ese país, contra Salvador Allende, reconoció ante el Senado mexicano que "de esa experiencia internacional, nosotros hemos aprendido también que, cuando se violan los derechos humanos en pueblos de América Latina, uno no puede callar"... Tampoco, voltear para otro lado, ante la crisis que vive Haití o el que "no podemos mirar para el lado ante los presos políticos en

:					a calley to	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	•	•	:			Poor tras hadanas		25/11/2022	COLUMNAS
						Los <mark>tres</mark> poderes		, ,	ARTÍCULOS

Nicaragua; no podemos mirar para el lado, cuando en cualquier país de nuestra América Latina, en cualquier país de nuestra América Latina, se violan los derechos humanos"... O el puyante discurso en el que el señor Boric, condenó violentar derechos humanos, como lo sufrieron en su país, "y sabemos que, acá, en México, también lo han sufrido de manera muy fuerte"... O lapidaria condena a feminicidios en nuestro país, al referir ese flagelo, en el que, observó, "11 mujeres, 11 mujeres, todos los días, asesinadas acá, en México. ¡Brutal!"... ¡Zas!... "No naturalicemos estas violencias, tenemos que combatirlas en conjunto", arengó, en alusión a los gobiernos y su Poder Legislativo... ¡Venga!... Desde Madrid, puntualizan que las Cortes Generales Ibéricas, organizan XVI Reunión Interparlamentaria España-México.... Se inaugura próximo lunes, 10:30 horas, en el Senado de ese país, y presiden por esa Cámara, su presidente, Ander Gil y por la presidenta en Congreso de los Diputados, Meritxell Batet, en la delegación española... Por nuestro país, el jefe de la delegación legislativa, el senador Ricardo Monreal Ávila, presidente en Junta de Coordinación Política y por el presidente en Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda... Para formar parte de la delegación mexicana, solicitaron efímera licencia, diputados de Morena: Olga Zulema Adams Pereyra, (29 y 30 del mes); Selene Ávila Flores, Susana Prieto Terrazas, Laura Imelda Pérez Segura y Pedro David Ortega Fonseca, únicamente martes próximo... Hoy, gira vespertina de Marko Antonio Cortés Mendoza, a Mérida, Yucatán para asistir al Primer Informe de Actividades legislativas que presenta diputada federal del PAN, Cecilia Patrón Laviada, también secretaria general en directiva nacional del partido...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...